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Abstract (en)
[origin: DE3910493A1] In order to match the compound temperature to the wall temperature of the distribution channel (12) as accurately as
possible in an extrusion tool for producing tubular foil, tubes or the like, it is proposed that the distribution channel (12) extend only in a radial tool
plane within a wall region formed by the tool casing (10) and/or a spindle head (21) radially covering the tool casing (10).

Abstract (fr)
Afin d'adapter aussi exactement que possible la température d'une matière visqueuse à la température des parois du canal distributeur (12) d'un
outil à filière utile pour fabriquer des feuilles tubulaires, des tubes ou similaire à partir d'une matière visqueuse, le canal distributeur (12) s'étend
exclusivement sur un plan radial de l'outil, à l'intérieur d'une paroi formée par le logement (10) de l'outil et/ou par une tête de mandrin (21) qui
recouvre radialement le logement (10) de l'outil.
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